

GRANADA

Derecho y Ciencias del Trabajo renuevan a sus decanos otros cuatro años

Juan López y Antonio Delgado Padial obtienen el respaldo mayoritario de sus juntas de centros

29.05.08 - ANDREA G. PARRA

La Facultad de Derecho de la Universidad de Granada (UGR) renueva a Juan López su 'contrato' como decano para los próximos cuatro años. La junta de centro dio ayer su respaldo mayoritario al catedrático que durante los últimos cuatro años ha estado al frente de esta facultad con solera de la institución universitaria granadina. Antonio Delgado Padial fue otro de los profesores que también obtuvo ayer el apoyo de sus compañeros para que continúe en el cargo de decano, en este caso de la Facultad de Ciencias del Trabajo. Repetirá durante los próximos cuatro años.

En el caso de Delgado Padial, sólo se presentaba él como candidato, setenta de los miembros de la junta de centro votaron afirmativamente a sus propuestas. También hubo ocho abstenciones -de parte del profesorado-. Además, seis de los integrantes de la junta de centro no asistieron a la convocatoria. Ya habían avisado de que no podrían ir.

Antonio Delgado Padial se mostró muy satisfecho por el resultado obtenido. Del mismo modo, trasladó a este periódico que a grandes rasgos sus líneas programáticas de actuación se van a centrar en potenciar la investigación, apostar por un mayor desarrollo de las relaciones internacionales así como de las prácticas en empresas e instituciones.

Son a muy grandes rasgos sus propósitos, aunque apuntó que tampoco se olvidarán de seguir 'peleando' para crear algún departamento propio de la facultad. Asimismo, insistirán en continuar la labor de apoyo y desarrollo del personal del centro -profesores, alumnos y PAS- y de mejorar las infraestructuras.

Otros retos

Al igual que Delgado Padial, Juan López -no tuvo adversario- tendrá el reto de llevar a sus centros a buen puerto en el proceso de convergencia con el Espacio Europeo de Educación Superior (EEES).

El catedrático Juan López Martínez obtuvo, según comunicó el gabinete de prensa, la mayoría absoluta de la junta de centro en las elecciones. Juan López ha sido decano de la Facultad de la plaza de la Universidad durante los últimos cuatro años.

Es catedrático de Derecho Financiero y Tributario de la Universidad granadina. Desde 2005 es investigador principal de un proyecto financiado por el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales. Entre sus publicaciones destacan monografías como 'Los deberes de información tributaria (Madrid, 1992)'. Ha sido secretario del departamento de Derecho Financiero y Tributario (1991-1995) y vicedecano de la Facultad de Derecho (1995-1999).



Juan López Martínez. / IDEAL